Gesunde Jause der Ortsbauernschaft



Im Oktober 2019 bereiteten Frau Pürmaier Evelyn und Frau Kneidinger Sandra im Namen der Bäuerinnen der Gemeinde St. Stefan-Afiesl eine gesunde Jause für die gesamte Volksschule zu. Nachdem Frau Pürmaier unsere doch schon "in die Jahre gekommene" Hängematte sah, erklärten sie sich spontan dazu bereit, dass die Bäuerinnen uns eine neue spendieren möchten.

Schon am 24. Oktober wurde uns die neue Hängematte überreicht. Die Freude bei den SchülerInnen und uns Lehrerinnen war natürlich riesengroß.

Herzlichen DANK!

